

Penerbitan harian ini diusahakan :
Persekutuan „WASPADA” Medan
Ketua Umum :
MOHAMAD SAID - Medan
Alamat : Pusat Pasar P 126, Medan
Fotostatik Sjarikat Tapanuli Medan
Hajaja diluar tanggungan pentjatak

WASPADA

SUARA MERDEKA - HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA USAHA :
Djam : 8 - 12 dan 2 - 4
Pusat Pasar P 126 - Medan
Harga etjeran f 0.50 selembar
Langg. f 10.- sebln (ambil sendiri)
Iklan (advertentie) f 1.- sebaris
Sedikitnja 1X muat 5 baris

Lima serdadu laut Amerika

ditawan komunis Tiongkok ADA EKORNJA?

SAN FRANCISCO, 13 Februari

Radio Komunis Tiongkok menegaskan bahwa ada 5 orang serdadu laut Amerika Serikat tertawan di Tiongkok Utara. Itu menuduh Amerika tjumpur didalam perang saudara Tiongkok.

Kelompok2 yang tidak seperti2 dari pasukan2 bersenjata dan personel militer Amerika diberbagai2 tempat di Tiongkok, dan bantuan yang disumbangkannya kepada Chiang Kai-shek supaya perang saudara berlanjutan, adalah kenja-jangan dijelas kepada semua orang, kata siaran radio itu, berasal dari satu stasiun (sender) rahasia di Tiongkok.

Perbuatan itu angkara murka dan kegiatan agresif dan provokatif Tiongkok tidak menampungkan sadja agresi2nya terhadap pulau Hainan Oktober 1945, pasukan2 bersenjata dan personel militer Amerika teruskan melakukan agresi dan provokasi peninjauan militer didaerah2 yang telah dibebaskan oleh mereka memajukan tuntutan2 yang tidak pantas.

Perbuatan itu 5 orang serdadu laut yang tertangkap mereka di daerah dalam dari pulau Hainan, dan buat urusan mereka di bawah perintah Angkatan Laut Amerika Serikat, meminta agar mereka segera dipulangkan ke Amerika Serikat.

Peristiwa yang serupa itu pernah terjadi di pulau Hainan, dengan melepaskan mereka ditangkap; 4 orang serdadu hidup dari pulau Hainan dan diberi amnesti oleh Amerika Serikat. Peristiwa yang serupa ini sedang diteliti oleh pemerintah Amerika Serikat.

— (AP).

VAN VREDENBURCH KE NEDERLAND

TERIMA KASIH PRESIDEN TRUMAN KEPADA KOMISI-3

GARA2 INTERPIU

Pem. Hindia Belanda gear pada Komisi-3

WASHINGTON, 14 Februari.

Menurut „United Press”, presiden Truman telah meng- utjapkan selamat setjara rasmi kepada Komisi Djsa2 Baik dari Dewan Keamanan UNO bersama dengan hasil peker- djaannya yang bergiat mentjaga persetudjiaan untuk meng- hentikan pertempuran di Indonesia.

Beritanya dengan itu presiden Truman mengutjukkan ke- berhentian Dr. Frank Graham sebagai wakil Amerika Serikat dalam Komisi Djsa2 Baik. Graham akan meneruskan peker- djaannya sebagai ketua Sekolah Tinggi Carolina. Presiden mengangkat Coerti de Bois sebagai pengganti Graham. De Bois bekas pembesar dinas luar negeri dan dahulu pernah bekordi- ja di Djawa dan mendjadi anggota Komisi Amerika-Carabia.

Dalam pada ini, menteri perkabaran „Aneta” hari ini mewartakan, menurut kabar yang diperolehnya, bahwa Jhr. V.L.E.F. van Vredenburg pagi ini berangkat men- dujaja ke Belanda guna membitjarkan pergerakkan ke- sandja di Belanda.

Dipaparkan bahwa van Vredenburg akan sampai pada waktu ini untuk mengbitjarkan dengan kabinet pada hari ini. Beliau akan kembali setelah sepuluh hari.

Selanjutnja, „Aneta” dari Djsa2 karta kemarin membitjarkan ber- bung dengan keterangan yang di- rikan oleh Komisi-3 di Lake Success (perhatikan siaran kita pada 13/2), maka dengan serta merta se- mendjut Hindia Belanda telah se- mendjut.

Kata komunike itu „dika be- nar keterangan begitu sung- guh2 sudah diberikan, harus di- terangkan pula bahwa ada sa- lah pengertian besar dari pihak Komisi Djsa2 Baik dalam hal hak kewajibannya dan perihal keadaan yang sebenarnya di Hindia Belanda.”

Tidak membantah keterangan- ang yang keliru itu satu per sa- tu „jang njata kurang objek- tip”, komunike itu meminta di- perhatikan beberapa hal jang njata.

Pertama, katanja bahwa Ko- misi Djsa2 Baik telah memba- taskan kewajibannya kepada menawarkan „djsa2 baik” sa- dja dan tidak lebih dari itu.

„Djika Komisi itu mentjaba memakai hak jang bersifat dja- uh akibatnja, Komisi djadi menggali dasar djsa2 baik, ja- itu dipertjajakan dari kedua be- lah pihak.”

Kata komunike itu bahwa Ko- misi beroleh kesan jang tidak berlawanan apakala katanja dja- sanja „menjebakkan perunding- an jang berlanjutan tidak perlu, dan persesuaian politik bisa terjapai didalam 2 atau 3 bulan”. „Komisi seharusnya sudah maklum bahwa delegasi Belanda atau delegasi Indone- sia sama2 belum menerima in- struksi2 jang pasti tentang per- undingan politik jang akan di- laksanakan, dari karena itu belum dimulailah.”

Kedua, Komisi Djsa2 Baik sama sekali melampaui urusan- nja kalau hendak mentjaba mengadakan kontak dengan wakil2 dari daerah2 di Hindia Belanda selain dari Djawa, Su- matera dan Madura. Kepentingan 2 dari daerah2 otonomi itu diurus oleh wakil2nja sendiri, pemerintah Hindia Belanda dan pemerintah Belanda.

Ketiga, „Komisi selanjutnja meramalkan bukan sekedar me- nambah urusannya buat meng- awasi, tetapi mengandjarkan pula sebuah resolusi dari De- wan Keamanan buat memand- djangkan djasanja dengan tid- ak ditetapkan lamanya lalu pa- da ketika Negara Serikat Indo- nesia dibentuk, pada hal ini be- lum dipersembahkan dengan pi- hak2 jang bersangkutan.

KOMISI-3 SUDAH MENYIARAKAN DULU DI DEN HAAG

— Jonkman

Menurut keterangan dari pejabat Belanda, didalam persidjangan di Bali Kemah- mahan bertepatan dengan de- ngan hal politik pemerintah Belanda di Indonesia, mendjadi terbitnja „setelan Kallurang” termasuk sebagian dari perundangan jang telah ditin- gkatkan.

Menjelaskan bahwa pemerintah Belanda mendjadi terbitnja „setelan Kallurang” termasuk sebagian dari perundangan jang telah ditin- gkatkan.

Menurut kata Mr. Jonkman, pendjelaskan Kallurang menj- ebakkan persesuaian didalam Komisi-3 Negara oleh karena itu tidak ditjajarkan kepada pemerintah Belanda. Katanja lebih lanjut bahwa laporan2 dari Djakarta segera menjusul. Satu perkara sudah djelas, kata njta, ialah „hanja persesuaian jang sudah ditanda tangani jg mengikat kedua belah pihak” — jang mana, menurut Mr. Jonkman, mendjamin semua ke- mauan Belanda.

Dia memberitahukan djuga, bahwa pemerintah Belanda ber- keras bahwa „perembukan po- litik akan dimulailah bila perdjand- jian gentjatan sendjata telah selesai dilaksanakan.”

Selanjutnja Mr. Jonkman menjatakan bahwa menurut konstitusi baru, Indonesia dan Belanda akan mempunjai kedua- duan jang berbatas dan dida- lam beberapa perkara tidak mempunjai kedaulatan jang pe- nuh. Perhubungan konstitusio- nel dengan Indonesia, diterang- kan Mr. Jonkman, tidak ketat dan Uni tidak berdasarkan Grundwet keradjaan Belanda te- tapi berdasarkan kepada kon- stitusi dari Uni Belanda — In-

Keempat, Pemerintah merasa tidak pantas diandjarkan bahwa hanja plebisit buat daerah2 diluar Djawa, Sumatera dan Madura, bisa menentukan apa- kah badan2 pemerintahan di- dalam daerah2 itu bisa dipan- dang „pemerintah2 boneka” atau tidak. Lagipun Komisi di- dalam hal ini tjumpur tangan didalam soal jang diluar hak- njata.

Kata komunike itu selanjut- nja bahwa Komisi nampaknja telah mempunjai pikiran jang tertentu dalam soal didaerah- mana di Djawa, Sumatera dan Madura bakal dilangsungkan plebisit. „Ini djuga berlawan- an kepada objektipnja jang di- harapkan dari Komisi.”

Sebaliknya Komisi rupanja merasa plebisit masih perlu di- adakan „didaerah2 jang diper- sengketakan” tetapi sebaliknya lagi merasa pasti bahwa „90% dari penduduk jang tinggal di- daerah2 Republik jang seka-

KEARAH PEMBANGUNAN

GARIS „STATUS QUO”

di Sumatera Timur

MEDAN 14 Februari (Cassa)

Seperti diketahui beberapa waktu belakangan ini, garis „status quo” di Sumatera Timur.

Letak garis itu, dari pihak jang menentang, mendapat kabar hampir tidak pernah berubah, dan jang sudah ditetapkan oleh Dr. van Mook pada tanggal 1 Agustus dahulu.

Menurut pengumuman tempo la- ri, jang ditawarkan garis van Mook untuk Sumatera Utara adalah se- bagai berikut:

Sumatera Utara: Dari Keresidenan Sumatra Ti- mur:

a. Daerah antara 2. Sorong dan 3. Aceh (tidak pengal Djawa masuk);

b. Tandjungpura, dititik antara 2. Sorong dan pulau Djawa, kerinci api dan djalan raya, jang akan hubungkan tempat tersebut di- lagan daerah jang ditanda tang- pak ajat a. dengan selanjutnja.

Menurut garis ini, katanja hal- hal pada waktu ini, dikabarkan sudah menjapai tempat, dan ad- a kemungkinan, jang akan ber- sebela Utara Sumatra. Akan- sampai ke Kuala Lumpur.

Dengan demikian, daerah- daer- ah2 tersebut di Sumatera Ti- mur sudah termasuk kedalam- njata.

Dengan penetapan itu, katan- ja bahwa Belanda tidak akan- mendjajarkan garis ini.

INTERPIU KOMISI-3 JANG BERSEKUTUAN

Sebagaimana telah dikaba- rkan oleh Aneta kemarin dari Lake Success, Komisi-3 dalam satu inter- piu telah menjatakan pendapatnja ber- kaitan dengan perundingan yang diperoleh dikapal „Renville”.

Dalam ketudjuh soal jang pe- nting didalam keterangan, Komisi itu lebih lanjut dapat dikabarkan lagi bahwa Komisi berpendapat ke- publik telah bersedia untuk me- rah siastnja dari perdjungan de- ngan sendjata keperdjungan sa- ra.

Berkaitan dengan plebisit me- ngenai daerah autonom diluar Djawa, Sumatera dan Madura Ko- misi berpendapat djika rakjat dari daerah2 ini ingin diadakan plebis- cit, maka keinginan mereka itu djuga tidak bisa dihalangi.

(Dengan ini kesalahan jang ter- dapat dalam berita kemarin diper-baiki Red.)

Indonesia sendiri. Status dari Uni itu akan ditentukan kelak oleh badan perwakilan dari ang- gota2 Uni tersebut, katanja.

— (INS)

Walaupun demikian, sedjak beberapa waktu belakangan ini lalu lintas Sumatera Timur — Tapanuli sudah mulai ada, jak- ni setjara „tidak” rasmi, dan kabarnya tidak ada dapat ganggauan.

Perhubungan lalu lintas jang perlu2, ketjual melewati laut, ialah empat djurusan. Pertama di Selatan antara Kisaran — Aek Kanopan (dengan kereta api tibanja ke Mambang Muda. Dibahagian Danau Toba mung- kin sulit, tapi ini bisa dilalui motorboot dari Perapat ke Ba- lige. Kaban Djahe — Kota Tja- ne djadi perhatian djuga dan sudah itu tentu tidak pula ku- rang pentingnja perhubungan Tandjung Pura — Pangkalan Berandan.

Apakah begini akan diturut masih satu pertanyaan. Bila dimulailah membuka perhu- bungan itu dan bagaimana pasti nja belum dapat dikabarkan oleh kalangan jang mengetahui itu. Kita berharap sedikit hari- lagi akan dapat mengumumkan- nja.

Tiongkok bitjara dlm kedaulatan Siam?

BANGKOK, 14 Februari.

Berita besar Tiongkok Li Deh Teng hari ini mengumunkan bahwa telah dipanggil pulang ke Nanking buat berembek. Ke- peringatnja ditaksir berhubungan dengan sengketa Siam.

Tiongkok per hal pembatasan imigrasi orang Tiongkok, demikian diberitakan Associated Press.

Lebih dulu dari kabar ini telah tersiar berita bahwa Ti- onggok telah berka2 mengajukan permintaan dengan rasmi supaya ditambah jumlah orang2 Tiongkok jang hendak me- rantau ke Siam.

10.000 orang perantau seharusnya dibikin merantau dari- ri Tiongkok ke Siam buat 8 bulan pertama dalam tahun 1947, kata perutusan Tiongkok. Seorang djuru bitjara pemerintah Siam menerangkan pemerintahnja telah membatasi perantau- an orang T’kok ke Siam tidak boleh lebih dari 10.000 orang di dalam setahun, dan djumlah ter- sebut sudah dilampaui didalam tahun 1947.

„Dari zaman ke zaman bang- sa Tiongkok dan bangsa Siam sudah hidup berdampingan ru- kun dan damai dan bertolong2 an didalam segala hal, dan di- masa jang lampau tidak pernah dibatasi warga Tiongkok jang hendak bertempat di Siam”, katan- ja perutusan Tiongkok. „Baru- ba 2000 orang 1 Mei 1947 dibikin perantau ke Siam.”

„Kata komunike itu bahwa Ko- misi beroleh kesan jang tidak berlawanan apakala katanja dja- sanja „menjebakkan perunding- an jang berlanjutan tidak perlu, dan persesuaian politik bisa terjapai didalam 2 atau 3 bulan”. „Komisi seharusnya sudah maklum bahwa delegasi Belanda atau delegasi Indone- sia sama2 belum menerima in- struksi2 jang pasti tentang per- undingan politik jang akan di- laksanakan, dari karena itu belum dimulailah.”

Kedua, Komisi Djsa2 Baik sama sekali melampaui urusan- nja kalau hendak mentjaba mengadakan kontak dengan wakil2 dari daerah2 di Hindia Belanda selain dari Djawa, Su- matera dan Madura. Kepentingan 2 dari daerah2 otonomi itu diurus oleh wakil2nja sendiri, pemerintah Hindia Belanda dan pemerintah Belanda.

RUS MEMPERKUAT PORT ARTHUR DAN DAIREN DI MANTJURIA

Shanghai, 14 - 2.

Harian „Shun Pao” jang terbit di Shanghai beroleh kabar dari orang2 jang mengetahui bahwa orang2 Rus baru2 ini memperkuat pertahanan Port Arthur, kota ma- na adalah didalam kekuasaan me- reka. Mereka meletakkan meriam2 besar dihadapan djalan masuk ke pelabuhan dan menggali parit2 di sepanjang pantai jang diperkuat pula dengan benteng2 ketjil. Ber- tus ribu serdadu Rus sudah ditem- patkan di Port Arthur demikian djuga di Dairen, sebuah pelabuhan lagi di Mantjuria. — (Reuter)





# Konperensi Djawa Barat menghempang lintjirnja „Renville“

## Keterangan pemerintah Republik

Jogja, 13 — 2.  
 Pemerintah Republik dalam keatangannya yang dikeluarkan malam ini berkenaan dengan status daerah2 yang kini menjadi perbin tjanganhebat dan status Djawa Barat terutama antara lain mengata kan:  
 Konperensi Djawa Barat yang pertama telah diadakan sebaik perundingan Indonesia Belanda akan dilangsungkan, dan sesudah itu konperensi kedua, seketika perundingan2 baru sadja dimulai; konperensi ketiga menurut berita2, di-

nja bisa mendekati keinginan kita sendiri.

Itu sebab debat yang akan dibuka di Dewan itu tidak begitu dapat diharapkan.

Sekarang keadaan kelihatannya ada sedikit gendil, karena rupa2 nja pemerintah Hindia Belanda sendiri menganggap interpiu Komisi-3 sudah menjadi lain matjan.

Dalam kominike pemerintah Hindia Belanda itu kelihatannya tuduhan yang bermaksud menjebut bahwa Komisi-3 sudah melawati hak2nja. Ini kita rasa tidak tepat, sebab dalam interpiu itu sendiri ajelas disebut bahwa mereka tjuma mempunyai garis pekerdjaan untuk menyelesaikan perengketaan Djawa dan Sumatera.

Tapi sebaliknya harus dimengerti bahwa dengan kekuasaan yang terbalas itu t i d a k l a h berarti bahwa mereka tidak berhak menjatakan pikirannya dari esuatu yang dilihatnja. Misalnja tentang pertanjaan, apa tidakkah daerah2 diluar Djawa Sumatera itu b o n e k a, mereka menjawab hal ini dapat ditetapkan oleh pemungutan suara.

Berkenaan dengan soal plebisiet, mereka mengatakan kalau bukan menurut perjangjian tentu tidak sah. Sudah terang per t a n j a a n dan a j a w a b ini membayangkan pemandangan orang kepada peristiwa Madura. Dan berkenaan dengan keterangan tentang perlunya ada supervisie (pengawasan), djadi bukan tjuma peninjauan sadja, dalam mengadkan plebisiet itu kelak, dapatlah agaknja diambil dalilnja dari pada „ketelanjangan“ yang terdjadi di Madura itu. Djadi, supaya tidak berulang, tentu perlu Komisi-3 tjampur tangan yang luas dan mempunyai tjukup kuasa.

Ada banjak pengalaman yang sudah sama diperkatjai, bagaimana pelanggaran „cease fire“ sering djuga terdjadi, ditengah2 Komisi Konsul tempo hari menjelakan peninjauan nja, demikian pula ketika Komisi-3 berada baru ini.

Bitjara banjak untuk membenarkan interpiu Komisi-3 di Amerika itu buat kita tentu tidak ada gunanja.

Dengan „sambutan“ pemerintah Hindia Belanda atas itu, dapatlah agaknja dipahamkan, bahwa ada tali biola yang sedikit sumbang bunjinja ketika Graham dan Kirby bertolak dari Kemajoran baru-baru ini.

Belum lama pernah kita katakan, satu ketika nanti Luar Negeri sendiri (terhitung Amerika, Inggris dan lain lain yang besar) merasa tidak enak hati karena pihak kita terlalu banjak memberikan konsesi, lebih dari pada yang dimintakan mereka.

Bukan karena mereka anggap kita sebagai anak jatim yang perlu dikasihani dan karena perlu diberi tulang belakang yang kuat, tidak!

Kitapun belum mau bilang, bahwa ketika yang dimaksud itu sudah tiba, Walaupun demikian, sebab musababnja ada. Sebab itu ialah k e a d a a n .

Keadaan yang bisa mempengaruhi keadaan!

adakan baru sadja setelah perse tudjuan dasar „Renville“ ditanda tangani, oleh sebab itu konperensi ini menghempang perstudjuan2 jg telah diperoleh sampai sekarang. Diterangkan lagi menurut ajat 3 dari dasar2 Renville putusan berkenaan perubahan pemerintahan di daerah2 yang bersangkutan harus dilaksanakan atas kemauan sendiri dari penduduk daerah yang bersangkutan dan seterusnya djika ke tertiban dan keamanan terjamin dan rakjat terbebas dari segala tekanan.

Diterangkan lagi bahwa ajat 3 dari dasar2 Renville tidak bisa dilaksanakan selama konperensi, karena ia bukan merupakan perwakilan dari segala wakil2 di Djawa Barat, akan tetapi hanya dihadiri oleh delegasi dari bagian2 di Djawa Barat, yang diduduki oleh Belanda dimana berlaku undang2 militer, oleh sebab mana kemerdekaan bitjara dan kemerdekaan berpolitik dibatasi.

Keterangan itu selanjutnja menerangkan bahwa pemerintah berpendapat bahasa plebisit, yang telah diterima oleh kedua belah pihak dengan ditinjau oleh komisi 3, adalah satu2nja jalan jg akan menjadi dasar pembangunan jad. Oleh sebab itu kata keterangan itu seterusnya konperensi Djawa Barat itu seluruhnja menghalangi kemadjuan perundingan perundingan dan dasar Renville! Berkenaan dengan daerah autonomi di Republik yang tidak akan memetjahi negara, pemerintah Republik menjatakan setuju2 adanya, karena itu sedjadjah dengan undang2 dasar. Berhubung dengan ini keterangan itu mengata kan bahwa Republik Indonesia akan memetjahi soal ini menurut dasar2 Renville dan menurut keinginan penduduk daerah2 yang bersangkutan.

Keterangan itu selanjutnja mengatakan bahwa undurnja pembentukan Djawa Barat harus menanti terlaksanajnja plebisiet menurut dasar2 Renville tidak berarti sama sekali bahwa ini menghalangi pembangunan di daerah2 yang diduduki Belanda di Djawa Barat.

Selanjutnja keterangan Republik menerangkan supaya pembesar Republik memberikan tenaganja dalam pembangunan dengan meneruskan pekerdjaan dipemerintahan di daerah2 penduduk.

### „BARISAN MATI“ DIBELA

Jogja, 13—2.  
 Dengan perantaraan ketua delegasi Indonesia Mr. Mohd. Rum, hari ini kongres pemuda se Indonesia mengirim seputjuk memorandum kepada pemerintah Belanda di Djakarta, didalam mana disanggah peraturan an yang diambil pemerintah Belanda yang menjebakkan dihukum mati 6 orang pemuda Indonesia dan 14 orang lagi dihukum penjara, mereka yang dari „Barisan Mati“.

Memorandum itu menegaskan bahwa pemuda2 itu hanya mempertahankan dasar2 demokrasi. Kabarnya rekaman dari memorandum itu telah dikirim kemarkas WFDY di Paris.

### 16 Negara sadja Untuk melintjirkan Eropah Barat.

Paris, 13—2.  
 Reuter mendapat kabar dari pihak yang mengetahui bahwa dalam tempo 3 atau 4 minggu akan diadakan konperensi di Paris antara ke 16 negara yang turut membitjarkan rantjangan Marshall.

Dalam konperensi ini akan di bitjarkan:  
 Pertama, pembentukan organisasi 16 negara jg tetap.  
 Kedua, mempeladjai pergo lakan selanjutnja tentang ker dja sama diantara negara2 Eropah.

Telah disetudjai bahasa sjarat2 dari bantuan Amerika kepada Eropah dengan sendajaja tidak dimasukkan dalam agenda.

### DINES P.T.T.

Mulai tanggal 16 bulan ini hulpostkantoor Berastagi menerima surat biasa, dan surat angeteekend, postpakket serta postwissel.

### LEPASKANLAH TAWANAN!

Jogja, 13—2.  
 Kongres Pemuda se Indonesia yang dilangsungkan di Jogja pada 10—2 antara lain mengambil resolusi menjerukan kepada pemerintah Negara Indonesia Timur mengambil tindakan segera melepaskan orang2 tawanan politik dan pemuda2 jg dikurung di daerah2 yang dikuasai pemerintah NIT.

— (Antara).

## BERPETJAH UNTUK KUAT Sjahrir keluar dari Sajap Kiri

DJAKARTA, 13 Februari.  
 „Associated Press“ mengutip siaran „Antara“ yang mevarikan hari ini bahwa telah terdjadi perpetjahan didalam Partai Sosialis Republik Indonesia. Satu golongan yang dikepalai oleh bekas perdana-menteri Soetan Sjahrir, kabarnya menarik diri dari partai besar Sajap Kiri yang diketuai oleh bekas pedana-menteri Amir Sjarifoedin.  
 „Perselisihan paham dalam asas2 yang mengenai bentuk kabinet Hatta“ kata orang yang menjadi sebab-musabab. Pengkritik2 dari Sjarifoedin kabarnya menolak buat turut didalam kabinet dan berichthar supaya seluruh Sajap Kiri tinggal diluar pemerintahan. Kata „Antara“ Sjahrir lagi mendirikan sebuah partai Sosialis baru. Garis haluanja memuju kepada persatuan yang erat dengan daerah2 Asia, dan menjadjukan diri dari pengaruh Amerika Serikat. Kata orang2 Indonesia perselisihan antara dua golongan itu telah timbul sedari Sjahrir melepaskan ko-perdana-menterian.

### Jogja, 13—2.

Badan Pekerdja KNIP akan bersidang terbuka besok pagi djam 09.00. Dalam rapat itu pemerintah akan memberi pe maadangan tentang garis haluanja. — (Antara).

### KELUARGA „TERKANTONG“ DJADI PIKIRAN

Jogja, 13—2.  
 Diperoleh kabar resmi, bahwa sudah ada kira2 18.000 orang peradjurit Indonesia yang ditarik dari daerah2 dibelakang garis Belanda. Masih ada kurang lebih 7.000 orang yang menunggu dipulangkan.  
 Mungkin sekali sisa itu akan rampung dimundurkan dalam minggu depan.

Soal yang timbul sekarang adalah bagaimana mengangkut keluarga2 dari pasukan2 yang ditarik itu? Kabarnya soal ini akan djadi atjara dalam perem bukan antara Belanda dan Indonesia. Lebih djauh dikabarkan, iman dari peradjurit2 menyuaskan. — (Antara).

### 3500 DARI KANTONG DJAWA TIMUR

Blitar, 13—2.  
 Diperoleh kabar dari yang berkuasa bahwa sampai sekarang sudah ada kira-kira 3500 orang peradjurit Indonesia jg ditarik dari kantong2 disekitar Probolinggo dan Djember di Djawa Timur. — (Antara).

### McARTHUR MESTI BER-ANGKAT DARI DJEPANG

Washington, 13—2.  
 Komisi Timur Djauh telah menerima resolusi, dimana djenderal McArthur diminta supaya dengan segera menarik tentera yang menduduki Djepang.  
 Resolusi ini adalah disebabkan waktu yang sebenarnya telah ditentukan jaitu 6 bulan untuk menjajapkan pemusnahan dari segala sumber persendjataan di Djepang. — (UP).

### IKLAN

#### „PERADABAN ISLAM“

Buah tangan Bung Natsir Menteri Penerangan Republik Indonesia. Dan sumbangan Prof. Kemal C. P. Wolff Schumaker, seorang Muslim Barat, guru besar pada Sekolah Teknik Tinggi di Bandung dulu.

Besar buku 14½ x 20½ cm., 116 muka, lengkap dengan gambar2. Sedang harganja hanja / 6.50. Boleh pesan sekarang djuga pada agen.

Toko Buku Djalan Medan SJAMSUDDIN LUBIS No. 25 T. Tinggi

#### SEKOLAH „PEN“

Sesoesah tammat sekolah haroes bekerdja. Djalan pertama oentoeke pekerdjaan jaitoe tje pat typen. Datanglah beladjar. BINDJAIWEG 43 — MEDAN

## Spoor rindu Sudirman

Jogja, 13—2.  
 Kabarnya panglima Belanda djenderal Spoor ingin bertemu dengan panglima agung T.N.I. djenderal Sudirman, untuK keperluan apa belum diketahui.  
 Lebih djauh diperoleh kabar, djenderal Sudirman akan berpedato kepada peradjuritnja, hubaja mereka yang baru keluar dari yang dinamakan „kantong“ pada djam 20.00 waktu Indonesia dengan perantaraan radio Jogja. — (Antara).



Disamping . . .

### LONTARAN.

Satu kawan bertanja, kenapa Graham tidak akan kembali ke Indonesia dan kenapa dia diganti kan orang lain, dan siapa itu Du bois (batja: dobu, awas djangan salah batja djadi de bu a l i), apa ia pandai berdjasa?

Si Djohos yang sedang dipikirkan djawabnja, mendadak pindahkan perhatiannya oleh keadaan lain.

Komisi-3 kemarin sudah menjatakan lapurannya, setebal 113 halaman (awas, angka 13, awas halaman djangan salah tjadi: h a l a m a n), samping lapuran itu memberikan interpiu kepada pemerintah soal Indonesia/Belanda yang tidak sanggup lagi putar pitem apa yang diluar Indonesia.

Pemerintah Hindia Belanda perhatikan itu pitem, tidak merasa seperti djampi, sekurangnja menanggapi kens lontar apas. Kalau balas lontar lagi menjebut, sehingga seolah-olah terlihat seperti ditentang.

Tapi, — demikian di Djawa, kalau tjuma sebelum 13 Februari, seperti dan sudah yang malak kumbang depas meruas, lontar-lontar dan multi bahasa tjuma injarat buat ngumpul, ja, bulan tjuma bogini sadja, ada harapan sampai mengopang.

Gula esma kelapa, atau tau apa . . .

### „FARID“

Pusat Pasar . . . Kelas baru . . . Dipimpin oleh guru . . . Mengadalkan sek . . . an menjajit dan . . .

### IKLAN

#### HARIAN „MESTIKA“

Mulai terbit hari Isnin, 16 Februari 1948.

Saban hari berisi artikel2 penting, berita2 actual, didalam dan diluar negeri.

Mempunyai Correspondenten disegala tempat besar di Indonesia.

Dipimpin oleh Wartawan2 jg biasa bekerdja dipersurat kabaran.

Tempat advertentie yang paling baik.

Oplag besar.

Adres untuk sementara :

Redaksi - Administratie : Pakhuis weg 3 — Tel. 2958 Medan

#### RADIO TUAN BUSAK?

Silakan berhubungan dengan adres kita

Pekerdjaan ditanggung TJE-PAT dan MEMUASKAN.

Radio Reparatie Ateller PERUSAHAAN PEUSANGAN

Pasar 132 — Medan

### BUREAU VOOR INDUSTRIEL HERST

MEDAN

Kesswan, Loteng Varekamp No. 107

Bertelefoon oentoeke keperloean :

- a. Permintaan Deviezen dan credieten
- b. Perakas dan bahan2 oentoeke keperloean Industrie
- c. Penerangan keradjinan (Nijverheids)
- d. Pengoeroes bekas peroesahaan2 moesoeh
- e. Kepala B. I. H.

### KILANG TJerutu SINGAMANGARADIA COMPANY

Dipimpin oleh Tuan SOERATMAN, Ex-Manager Tjerutu tjap Tjangkol

Mengeluarkan tjerutu tjap SINGA DUA Djuga akan menjusul tjerutu tjap Tjangkol asli

DAPAT BELI DIMANA-MANA TEMPAT

Sole Agenten :

„ANEKA“ A. SAMAN Co. y.

Dj. Tjong Jong Hlan 102 Djalan Padjak No. 61

Medan T. Tinggi

Toko Buku SARKAWI H. KASIM

Djalan Pasar No. 54B Djalan Bioscoop No. 57

P. Siantar Kisaran

Toko A M T A R Perniagaan INDONESIA

Djalan Mesjid No. 7 Djalan Station No. 55

Bindjei Tandjung Balai

Agen Besar :

FIRMA: INGAT NAMA & Co.

TANDJUNG BALAI

Ditjari para agenten diseluruh tempat, Komisi memuaskan.

Aturlah perhubungan langsung dengan : S.M. COY. Dj. Hindoe No. 53 — Tel. 111 — TDJ. BALAI